

16 décembre 2025

## **Rentrée de janvier : Une véritable deuxième chance pour réussir son année scolaire !**

Les vacances de Noël marquent la fin de la première partie de l'année scolaire. Ce moment peut se révéler difficile pour certains élèves, et parents d'élèves, avec la réception des bulletins de notes et avis des conseils de classe.

Pourtant, l'année scolaire est loin d'être terminée, il reste plusieurs mois pour redresser la barre – ou pour continuer sur sa bonne lancée, selon les cas !

### **Pas de panique ... tout est encore possible !**

Un élève présentant des résultats solides doit poursuivre sans relâcher son engagement, et à priori avec la même approche de travail, tant pour confirmer un bon niveau scolaire que pour progresser.

Pour un élève présentant des résultats plus fragiles ou un décrochage, « On peut commencer par reprendre les copies et les commentaires des enseignants pour identifier ce qui pêche : est-ce qu'il s'agit de notions mal comprises, d'une méthodologie non acquise, de lacunes plus anciennes qui posent problème, de gestion du temps pendant les devoirs sur table... il est essentiel de bien comprendre l'origine des difficultés » explique Manon Dauzat, coach scolaire chez Acadomia et spécialiste des apprentissages.

~~Les études montrent que, grâce au recours à du soutien scolaire, les moyennes dans une matière peuvent tout à fait augmenter d'environ 4 points d'ici fin juin.~~

### **Comme pour toutes les résolutions de début d'année, le plus dur est de les tenir !**

« Plutôt que de prendre de grandes résolutions – nous savons tous qu'elles tiennent rarement dans la durée -, mieux vaut fixer avec son enfant des objectifs réalistes et mettre en place une stratégie de « petits pas » pour les atteindre sans s'épuiser » complète Manon Dauzat.

Une fois encore, le dialogue parents/élèves est primordial car il s'agit de créer ensemble cet objectif et les étapes pour y parvenir. Les parents pourront difficilement faire évoluer la situation sans la coopération de leur enfant, et sans lui montrer qu'ils ont confiance en sa capacité à modifier son approche.

### **Pour illustrer la confiance et l'engagement dans l'effort**

D'après un récent sondage\*, Kylian Mbappé est la personnalité préférée et la plus inspirante pour les collégiens et les lycéens français. Il est intéressant de retenir que sa performance, aujourd'hui largement reconnue, s'est forgée grâce à son entourage familial, son entraîneur et... à ses nombreuses heures d'entraînement !

\* Baromètre Odoxa pour Acadomia : « Qui sont nos ados ? », réalisé en 2025 auprès de 1 000 collégiens et lycéens partout en France.

## À propos d'Acadomia

Avec plus de 120 000 élèves suivis chaque année, Acadomia est l'entreprise éducative numéro 1 en France et un partenaire éducatif de référence pour les familles. L'entreprise a trois activités principales :

- L'accompagnement scolaire, l'orientation et la préparation à l'enseignement supérieur : à domicile, dans ses 110 centres pédagogiques partout en France, et en ligne (cours particuliers et cours collectifs interactifs),
- L'enseignement : anglais, méthodologie, soft-skills et scolarités complètes (six collèges-lycées dont un programme de scolarité complet, 100% en ligne),
- La formation pour adultes.

Forte de plus d'un million d'élèves accompagnés depuis sa création par ses 550 conseillers pédagogiques et ses 20 000 enseignants partout en France, Acadomia poursuit une mission claire : apporter à chacun l'accompagnement et les solutions nécessaires à l'accomplissement de son potentiel et de ses objectifs.

[www.acadomia.fr](http://www.acadomia.fr)

## Contacts Presse :

Verbatee

Cyrille Lachèvre - 06 20 42 12 08 – [c.lachevre@verbatee.com](mailto:c.lachevre@verbatee.com)

Florence Bastien – 06 61 61 78 55 – [f.bastien@verbatee.com](mailto:f.bastien@verbatee.com)